



寮生だよい 12月



西高CUP開催！

これまで「クラスマッチ」と呼んでいた球技大会でしたが、名称を「西高CUP」に改め、三豊市緑ヶ丘総合体育館での開催となりました。また、種目も増やし、全校生徒が参加できるよう生徒会が中心となって企画・運営をしてきました。今回の種目はバレーボール・バドミントン・将棋・気配切り・オセロ・eスポーツ(マリオカート)・ボッチャです。どの試合も、白熱した対戦が繰り広げられました。また、文化祭などで各クラスが作成したクラスTシャツをバスの代わりとして着用が認められ、思い思いに作成したTシャツで団結力を強めていました。「西高CUP」は今回で第2回目の開催となりましたが、生徒会役員が中心となって運営し、スムーズに終えることができました。生徒の皆さん、お疲れさまでした！



12月 お誕生日おめでとう

3年

中川 創太(男子サッカー部)…お母さん産んでくれてありがとうございます！大学生活もよろしく！！
坂田 和誇(サッカー部)…母へ。今までサッカー楽しめてくれてありがとうございます！来年からは社会人やから色々なことあると思うけどよろしくねー！
原 幸輝(陸上部)…18歳になりました。ここまで育ててくれてありがとうございます。今年度は入試ですが、1月以降全て落ちずに合格します。これからもよろしくお願いします。
岸上 一吹(サッカー部)…18年間元気に育ててくれてありがとうございます。家に帰ってきた時はおいしいそぼろ丼作ってください。
金本 藍(衛生看護科)…18年間ありがとうございます。これからも頑張るのでよろしくお願いします。

2年

近藤 伶(サッカー部)…香川に来てもう2年経ちました、最後の1年はいい結果にして安心させます。
久保 陽那太(サッカー部)…いつも支えてくれてありがとうございます。
ラスト1年サッカーだけでなく勉強も頑張ります。
松野 祐樹(野球部)…父さん母さん、17歳になりました。高校野球もラスト1年を切りました。悔いの残らないように頑張って甲子園に行って恩返しできるように頑張ります。これからもよろしくお願いします。
大橋 空(駅伝部)…いつもサポートありがとうございます。これからも頑張ります！
山崎 晴希(ゴルフ部)…お父さんお母さんいつもありがとうございます。四国のタイトルをとれるよう頑張ります。
桐ヶ谷 曜(サッカー部)…17歳になりました。いつも色々サポートしてくれてありがとうございます。結果という形で恩返しできるように日々頑張っていくのでこれからも応援よろしくお願いします。

*提出期限までにコメント用紙を提出した生徒のみ、載せてています（各部顧問より周知済み）



1年

齊藤 由宇(野球部)…16歳になりました。入寮してからもう9か月で、思ったよりも早いです。しっかり結果で恩返しできるよう頑張ります。
浅田 銀(野球部)…寮に入って9か月が経ちました。いつも支えてくれてありがとうございます。16歳も頑張ります。
高松 旺史朗(野球部)…親元を離れて親の大切さを改めて感じました。いつもありがとうございます。この先も親に感謝し、日々に励みます。
田處 佑典(野球部)…16年間育ててくれてありがとうございます。これまで全力でサポートしてきてくれたことに感謝です。これからもお願いします。
辻川 巧真(野球部)…16歳になりました。1日でも早く活躍している姿を見せられるように頑張ります。これからも応援お願いします。
森谷 海斗(野球部)…香川西へ入ってもう9か月。早かったです。これからも迷惑かけると思うので、よろしくお願いします。
平尾 柚香(駅伝部)…お父さんお母さんいつもありがとうございます。最近は結果が出なくて助けてもらつてばかりだけど絶対に全国でメンバーに入るから応援しに来てね！これからもよろしく。
松本 佳子(バレー部)…いつも支えてくれてありがとうございます。寮に入ってから改めて家族の大切さに気付きました。これからも迷惑をかけるかもしれないけれど、見守ってください。
松下 晟也(サッカー部)…離れていても仕送りや励ましの言葉をかけてくれてありがとうございます。これからも頑張っていくので応援よろしくお願いします。
平田 悠真(陸上部)…15年間ありがとうございます！これからまだまだ迷惑かけるかもしれないけど、来シーズン自己ベスト出して上の大会に行けるように頑張ります。

今年1年、寮生だよりをご覧いただきありがとうございました。少しでも学校や寮での様子が伝わればいいなと思い、発行しています。引き続き、月に1度ではありますか、発行して参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

2月初旬から3年生は卒業テストが開始され、それが終われば退寮となります。限られた残りの高校生生活を有意義に過ごしてほしいと思います。また、これから大学受験をや准看護師試験を控えている生徒もいます。体調管理に努め、3年間の努力の成果が実るよう、願っています。

1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします！